



Centraide



« VENIR ICI, C'EST LA MEILLEURE CHOSE QUI ME SOIT ARRIVÉE. »

Mon enfance a été marquée par l'instabilité, l'abus et le poids de responsabilités trop lourdes pour un enfant. Déjà à 5 ans, je savais que ma réalité n'était pas normale. J'ai grandi trop vite, en devant élever mon petit frère et en essayant de me sauver moi-même.

Pendant plus de 7 ans, la Maison des jeunes a été bien plus qu'un refuge pour moi. J'y ai trouvé une véritable famille, des personnes qui m'ont accueilli sans jugement et qui ont toujours été là, peu importe les épreuves. Les intervenants m'ont soutenu, écouté, accompagné dans mes démarches et m'ont permis de retrouver un équilibre. Si j'ai le sourire aujourd'hui, c'est grâce à eux.

Aujourd'hui, je vais bien. J'ai des projets, des rêves et des gens qui comptent pour moi. Trouver la Maison des jeunes a été la plus belle chose qui me soit arrivée.

À go, on Centraide

DONNEZ